



RE-ELECT YOLANDA MCCLEAN

CUPE ONTARIO 2nd VICE PRESIDENT

Yolanda leads the fight for equity and inclusion in CUPE, the labour movement and communities.

Yolanda champions employment equity, developed strong anti-racism programs, and increased participation of women and equity-seeking groups

Yolanda incorporates the struggle for equality in all activities and projects.

Yolanda is the liaison to the Education Committee and the Stronger Together Committee.

GOALS

- Assist Locals in building campaign readiness in communities.
- Strengthen ties with social movements to fight for issues that improve workers' lives.

EXPERIENCE

- Diversity Vice-President - CUPE National
- President - Coalition of Black Trade Unionists - Ontario Canada Chapter
- Equity Vice-President - Toronto Education Workers/Local 4400



RÉÉLISONS YOLANDA MCCLEAN

Au poste de 2nd vice-président du SCFP-ONTARIO

Yolanda mène la lutte pour l'équité et l'inclusion au SCFP, au sein du mouvement syndical et dans les collectivités.

Yolanda défend l'équité en matière d'emploi, a élaboré des programmes musclés de lutte contre le racisme et a amélioré la participation des femmes et des groupes qui revendiquent l'égalité.

Yolanda incorpore la lutte pour l'égalité dans toutes les activités et tous les projets.

Yolanda est l'agente de liaison du Comité de l'éducation et du Comité « Ensemble, nous sommes plus forts ».

OBJECTIFS

- Aider les sections locales à inclure la préparation aux campagnes dans les collectivités.
- Renforcer les liens avec les mouvements sociaux afin de traiter des questions qui améliorent les vies des travailleurs.

EXPÉRIENCE

- Vice-présidente de la diversité du SCFP national
- Présidente de la Coalition of Black Trade Unionists, section de l'Ontario
- Vice-présidente de l'équité, travailleurs de l'éducation de Toronto